

Une étude pour l'axe nord de la LGV Est européenne

by Le Moniteur - lundi, septembre 27, 2010

<https://www.correspondances.fr/une-etude-pour-laxe-nord-de-la-lgv-est-europeenne/>

Le conseil général de la Moselle a voté une autorisation de programme d'un million d'euros pour financer d'ici à 2013 une étude de développement de la performance de la ligne ferroviaire Baudrecourt (Moselle) – Mannheim (Allemagne).

Inscrit à la fois dans l'axe prioritaire n° 4 du Réseau transeuropéen de Transport et dans le corridor 6 du réseau de fret international Rail Net Europe, ce tronçon fait déjà l'objet d'aménagements sur 63 km du côté allemand, entre Sarrebruck et Mannheim. Le département souhaite étudier la faisabilité des investissements complémentaires à partir de Baudrecourt. Conformément aux engagements pris par la France et l'Allemagne en 1992 à La Rochelle, ce projet garantirait le maintien d'une égalité de performance avec l'axe sud Paris-Francfort via Strasbourg, qui entrera en service en 2016.